Yvart parle)

FERRE

Je l'ai vu, il y a quelques mois à Dunkerque, et j'ai eu de la peine. Il marchait avec difficultés, il avait beaucoup de trous de mémoire... Il faut vraiment être un grand amoureux de Ferré et de ses chansons pour oublier cela. Et même alors, ça fait mal. Cela dit, c'est toujours extraordinaire, dès qu'il arrive. Dès qu'il ouvre la gueule, il se passe quelque chose. C'est vrai qu'il fait plaisir à des gens, qu'il fait du bien, mais je me suis dit que c'était peut-être le dernier spectacle de Ferré que je voyais.